





El entorno poético de Lihn

Por: Marino Muñoz Lagos

Algunos poetas y admiradores de Enrique Lihn lo consideran el más alto valor de la Generación del 50, que fue más representativa de la prosa que de la poesía de tal época, al revés de los contemporáneos de la Generación del 38. Para el golpe de Estado del 11 de septiembre de 1973, se quedó en Chile, aunque el país le causaba horror desde sus primeros conceptos de su territorio, sus hombres y su singularidad. Su resentimiento por Chile le duró toda su vida maltratada y fantasmal.

El poeta Enrique Lihn arrastró por largo tiempo un cáncer con el que escribía con una fuerza y una obstinación envidiable. Por su misma porfiada enfermedad se hizo más sensible a los ataques de sus detractores, los que abundaban días y noches a través de insultos y desconocidos correpondenciales y enviados especiales, como en el caso específico del cura y crítico literario José Miguel Ibáñez Langlois, quien hace citar sus opiniones desde las tribunas reaccionarias y militaristas de "El Mercurio".

Este crítico literario que se hace leer como Ignacio Valente, ocupa las columnas del decano luego de la dolorosa muerte de Alonso, el escritor que lo financió el primer libro publicado por Pablo Neruda y cuyos nombres eran los de Hernán Díaz Arrieta. Aunque no era cura, ganas no le escaseaban para serlo a través de sus comentarios dominicales. Ignacio Valente mantuvo una polémica detallada y sarcástica que hizo tambalear sus prestigios literarios y catequísticos.

La dictadura no apagó la voz de este poeta que llenó un hermoso tiempo de la poesía chilena, con sus altos y bajos sentimentales

El entorno poético de Lihn [artículo]Marino Muñoz Lagos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Muñoz Lagos, Marino, 1925-2017

FECHA DE PUBLICACIÓN

2007

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El entorno poético de Lihn [artículo]Marino Muñoz Lagos.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)